

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio cierra al tráfico varias calles del núcleo antiguo para garantizar la seguridad vial

Es una demanda de los vecinos de la zona ■ La medida cuenta con el informe favorable de la Policía y sólo se podrá acceder a garajes

ENE | SANTA MARTA

La mejora de la seguridad vial en el municipio y completar las actuaciones encaminadas a dotar de mayores servicios y calidad de vida a los ciudadanos centran el trabajo que desarrolla a diario el equipo de Gobierno santamartino y que en estos momentos se ha centrado en dar respuesta a una de las demandas y reivindicaciones planteadas por los vecinos de varias calles de la parte más antigua del casco urbano, situadas a en la margen izquierda de acceso al municipio.

El objetivo es garantizar la seguridad de paso para peatones y vehículos en una zona en la que las calles son estrechas y sinuosas y de escasa visibilidad, lo que conlleva un riesgo de choques o atropellos y accidentes.

Por este motivo, desde el Ayuntamiento se han atendido las peticiones de los vecinos y, tras el informe favorable realizado por la Policía Local para comprobar la necesidad de tomar una medida que ponga fin a este conflicto de tráfico que se produce, se ha procedido a cortar el acceso de vehículos por las calles Flor y Molinero de forma indefinida, salvo el paso de los residentes a los garajes y cocheras.

Así, el alcalde, Javier Cascante, ha dictado un bando municipal que ha hecho público para dar a conocer a la población, especialmente al vecindario de esta zona, la prohibición de circular por este tramo, que ya cuenta con la señalización correspondiente, por lo que a partir de ahora los agentes municipales impondrán las sanciones a los vehículos que accedan sin



El cruce entre las calles Flor y Molinero no tiene espacio ni visibilidad. | ENE

La estrechez de las calles y la falta de visibilidad impiden la correcta circulación de vehículos por esta zona del municipio

ser residentes.

De esta manera, se completan las actuaciones contempladas hasta ahora dentro del plan de movilidad en el municipio y que se cierran con la ampliación de aceras y el rebaje de bordillos que también se están llevando a cabo en parte de la zona antigua paralela al río, donde la renovación de servicios e infraestructuras se ha ido ejecutando durante los últimos años para adaptarlo a las necesidades actuales y ofrecer una imagen de una localidad moderna en su totalidad.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La iniciativa municipal de los consejos sectoriales activará la participación ciudadana

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor mantiene su apuesta por la transparencia en la gestión municipal y fomentar la participación ciudadana en la vida pública, por lo que su objetivo es poner en marcha los consejos sectoriales. Una iniciativa que permitirá la participación de los vecinos, distribuidos por zonas, para lo que se ha realizado una división del municipio en cinco partes y cada una contará con un representante que será el que recopile las demandas, quejas y sugerencias de su zona para trasladarlas a los responsables municipales, y así conocer de primera mano los problemas o planteamientos que preocupan e interesan a los ciudadanos para establecer como prioridades a la hora de llevar a cabo las actuaciones para mejorar la convivencia y el bienestar vecinal.

Por eso, el Consistorio de Villamayor de Armuña está abierto a recibir las solicitudes de todos los que estén interesados en implicarse en este proyecto, para mantener una reunión e informarles sobre el funcionamiento y las responsabilidades que conlleva involucrarse en esta iniciativa, que pretende ser el máximo órgano de representación ciudadana en la vida política municipal de la localidad, y ha realizado el buzono de cómo están repartidas las diferentes zonas.

De esta manera, se pretende dar mayor cobertura e integrar a los vecinos de las urbanizaciones anexas al casco urbano, una de las zonas que más atención y cuidado en la prestación de los servicios recibe por parte del Consistorio, ya que albergan a más de la mitad de la población que reside en el municipio.

■ VILARES DE LA REINA

Abierta la inscripción en el concurso de disfraces de Carnaval hasta el día 26

Los vecinos de Villares de la Reina disfrutarán de una completa programación de Carnaval, que se desarrollará desde el sábado 1 de marzo. Las fiestas comenzarán con la concentración y el desfile de disfraces, que concluirá en la Nave Municipal donde tendrá lugar el baile de Carnaval y el concurso de playback. Los interesados en participar pueden inscribirse hasta el día 26 en la Biblioteca Municipal y podrán optar a los premios que se entregarán por el mejor playback, el parecido con el artista, el mejor vestuario y atrezzo, la coreografía, elaboración más artesanal, grupo más numeroso, disfraz más original y grupo más gracioso. Las actividades continuarán el lunes con una yincana para los niños de 3 a 12 años, el martes con una peque disco carnavalesera y concluirán con el entierro de la sardina el miércoles. | ENE

■ CABRERIZOS



Fin del programa especial de la biblioteca. La Biblioteca Pública Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos ha concluido las actividades especiales de animación y fomento de la lectura organizadas con motivo de la celebración del undécimo aniversario de la sala. Un programa que ha contado con charlas y talleres variados y la participación vecinal. | ENE

CULTURA



La Tierno Galván entrega los premios del certamen literario Arantxa Agudo Álvarez ha sido la ganadora de la sexta edición del Certamen Literario 'San Valentín, el mito del amor' de la Asociación Cultural Tierno Galván, por su poema "De la nada". Un concurso al que se han presentado 25 trabajos y que cada año cuenta con más participación. | ENE